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Présents 

Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Nicolas Vicart 

 

Absents Excusés 

Fabienne Margueritte – Roxane Cerize – David Mouchel – Pierre-Julien Viailly – Ludovic Culleron 

 

 

Réunion 

 

Début de séance à 19h30 

 



 

 

1. Point sur les licences 

Au 28 février 2023 le comité comptait 3 517 licenciés soit 533 de plus que la saison dernière à même 

période. Cela représente une augmentation de 17.9%. 

Ces chiffres confirment la bonne saison en termes de licenciés et on reste très proche de la saison 

record (2015/2016) pour laquelle on avait fini à 3 699 licenciés. 

On devrait passer la barre des 3 600 licenciés au mois d’avril car à ce jour il y a déjà 3591 licenciés. 

 

Le détail par club est le suivant : 

 

Club 2021/2022 2022/2023 Différence % Réalisé

76ABB 61 90 29 148 %

76ALCL 181 222 41 123 %

76ASCM 34 28 -6 82 %

76ASG 83 86 3 104 %

76ASHB 41 49 8 120 %

76ASLCNA 11 13 2 118 %

76BBC 134 136 2 101 %

76BBC76 100 109 9 109 %

76BCD 50 48 -2 96 %

76BCDHF 171 192 21 112 %

76BCS 147 190 43 129 %

76BCT 103 136 33 132 %

76BLS 120 138 18 115 %

76BPLED 129 136 7 105 %

76BUSF 42 44 2 105 %

76CJL 86 88 2 102 %

76CLBF 35 43 8 123 %

76EBC 55 61 6 111 %

76ELS 52 72 20 138 %

76ESA 34 46 12 135 %

76ESMGO 53 59 6 111 %

76ESPBAD 102 101 -1 99 %

76HAC 146 167 21 114 %

76LCH 69 54 -15 78 %

76LPD 81 93 12 115 %

76LVM 86 97 11 113 %

76LVP 83 54 -29 65 %

76MDMSA 258 276 18 107 %

76OVL 74 71 -3 96 %

76PMBC 130 139 9 107 %

76SMCB 32 32 0 100 %

76TAQUIN 58 62 4 107 %

76USL 94 123 29 131 %

76USSJ 24 51 27 213 %

76YBC 160 208 48 130 %

76CD76 2 3 1 150 %

Nb Licenciés



 

 

2. Bilan des actions ANS 

Comme chaque saison nous devons faire le bilan des actions financées par l’ANS et également 

préparer le dossier de demande de subventions pour la nouvelle campagne. Les dossiers doivent 

être déposés pour le 05 avril au plus tard. 

Une réunion spécifique sur le sujet est planifiée pour le 29 mars 2023 à 19 :30. 

 

Un webinaire sur l’ANS a eu lieu mais personne du Comité n’y a participé. Il est disponible en replay 

sur MyFFBaD. A noter que pour cette nouvelle campagne seulement 3 actions sont éligibles contre 

4 la saison dernière. 

3. Naturellement Sport 

Nous devons participer en tant que Comité à cette action qui malheureusement tombe en même 

que l’AG de la FFBaD mais également de l’InterComités que nous organisons à Amfreville. 

Il nous faut trouver au moins 3 encadrants/animateurs pour cette action. La commission 

formation/jeunes du Comité sera contactée par le Président afin de procéder à la recherche des 

encadrants nécessaires à la bonne tenue de cette action. 

4. InterComités 

 

Le Comité 76 organise cette année l’InterComités qui regroupe des équipes des 5 départements de 

la région. La compétition aura lieu les 13 & 14 mai à Amfreville la Mi Voie. 

Le club disposera de 2 gymnases et tiendra une buvette autant que faire se peut. 

Nous disposons d’un arbitre pour l’équipe (imposé par le règlement de la compétition) et nous avons 

maintenant l’autorisation de la Ligue de rajouter des arbitres si certains veulent pratiquer et 

notamment ceux qui sont encore en formation. 

La table de marque sera tenue par Nicolas et nous ne refusons aucune aide supplémentaire pour 

la bonne tenue de cet évènement. 

La réservation des logements est faite mais reste à confirmer. 

5. AG FFBaD  

L’AG ordinaire de la FFBaD aura lieu les 13 & 14 mai. Aucun ordre du jour détaillé n’a été envoyé 

pour l’instant. Le Comité 76 risque de ne pas être représenté à cette AG car 2 des 3 titulaires 

comme représentants de la Ligue de Normandie ont déjà refusé l’invitation. 

 

6. AG CDOS 
 

L’AG du CDOS s’est tenue le 27 mars à Belleville en Caux. Notre Président représentait le Comité 

76 de Badminton puisqu’il est également administrateur de cette association. 

Légère augmentation de la cotisation pour les comités. 

Embauche d’un 3ème salarié. 

Les finances sont saines avec un résultat positif de 27 K€. 

Travail intensif autour des JO 2024 avec des actions entre autres dans les écoles. La flamme 

olympique devrait passer dans le département et certainement dans le secteur d’Yvetot. 



 

 

A noter que le Comité 76 de Badminton a fait une demande de labellisation sport et handicap. Ce 

dossier est instruit et la labellisation délivrée par le CDOS76. 

   

7. Tremplin Sport/Badminton à l’école/IDHEFI  

Le Comité a fait une demande de subvention de 3 600€ dans le cadre de tremplin sport pour 

différentes actions menées et notamment celles auprès de l’IDHEFI. Des journées en avril et juillet 

sont encore prévues au programme pour les jeunes en situation de handicap. 

 

En ce qui concerne le Badminton à l’école nous rencontrons un léger problème de facturation mais 

cela devrait se résoudre facilement et rapidement. 

 

Nos interventions à l’Idhefi se poursuivent pour les adultes. Pas de problème particulier. 

 

8. Compétitions du Comité 

- Championnats Doubles : prévus les 25 & 26 mars à Montivilliers et Yvetot. 245 inscrits et 

13 tableaux sur les 15 possibles seront joués, seuls les tableaux de DH série 1 et DD série 

2 ne présentaient pas assez de joueurs pour être maintenus. 

 

- Duos : fin de phase 2 et on constate beaucoup de forfaits généraux sur blessures ou du 

moins plus que les années précédentes. La phase 3 va bientôt débuter. 

 

- Ladies Cup : le Comité tient à remercier chaleureusement le BPLED pour l’organisation de 

la compétition et également Roxane qui s’est démenée depuis de longs mois afin que cette 

1ère édition se déroule au mieux. La compétition s’est bien déroulée, les retours des 

compétiteurs sont plutôt positifs et l’on ne peut que regretter le manque de participants. Le 

Comité va réfléchir à un changement de formule afin d’attirer plus de monde sur cette 

compétition (pas de mixte sur 2 jours, ouverture éventuelle  au DH, …). Afin de compenser 

l’absence de recette de buvette puisqu’elle était gratuite et de remercier le BPLED, le 

Comité attribuera une aide exceptionnelle de 250 € au club (vote à l’unanimité des 

présents). Enfin nous tenons à remercier le Comité 14 pour le maintien de son CDA sur la 

date de la Ladies Cup avec près de 200 inscrits ainsi que le Comité 27 pour l’organisation 

de leur CD vétérans. 

 

- RDJ : la compétition fonctionne bien, la dernière journée a regroupé environ 50 jeunes sur 

chaque bassin et quasiment tous les tableaux ont été joués. Sur certains lieux les 

convocations ont été réalisées en 2 vagues afin de faciliter le déroulement surtout lors que 

le club organisateur dispose de peu de terrains. Un rappel sera fait par Nicolas pour la 

bonne tenue des tables de marques car certains manques ont été constatés sur les 

dernières éditions (gestion des WO et forfaits, matchs amicaux pour les petits tableaux, 

…). Une demande d’amélioration a été faite à Badnet mais qui pour l’instant n’est pas dans 

leurs priorités. 

 

- TDJ : à noter que nous avons qu’un seul organisateur déclaré pour l’avant dernière journée 

et pas d’organisateur en juin pour le dernier TDJ. A vos propositions d’organisation. 

 



 

 

- ICD : la saison régulière pour la D1 est terminée ainsi que pour 4 poules de D3. Il reste 

donc 1 journée pour la D2 et la poule E de D3. Le ¼ de finale de D3 opposera 2 équipes 

du BPLED respectivement 1ères de la poule A et de la B et ceci en application de l’article 

9.4 du règlement des ICD. Ce ¼ de finale sera joué à la convenance des 2 équipes mais 

avant le weekend des 6 & 7 mai. Lors de la réunion le Comité procède au tirage au sort 

des ½ finales. En D2 les ½ finales opposeront vainqueur de la poule A vs vainqueur de la 

poule C et vainqueur poule B contre celui de la poule D. En D3 vainqueur du ¼ de finale 

contre vainqueur poule C et vainqueur de la poule D contre celui de la E. Les finales auront 

lieu à Forges les Eaux, la D1 le samedi AP, la D3 le dimanche matin et la D2 l’après-midi. 

Lors de la journée 6 le Comité par son Président a été saisi d’une réclamation pour la 

rencontre ASG vs ELS. A ce jour une enquête est en cours mais la réalité sportive a déjà 

été rétablie et Badnet est à jour. Le Comité 76, à la suite de l’enquête, se réserve le droit 

de transmettre le dossier à la Ligue car seule cette dernière peut éventuellement saisir la 

commission disciplinaire, le Comité ne disposant d’aucun organe disciplinaire et ne peut 

donc prendre aucune décision sur le sujet. 

 

9. Mérite Fédéral 
 

La campagne pour l’obtention du mérite fédéral a débuté mais dorénavant le nombre 

maximum est de seulement 3 pour l’ensemble de la Ligue de Normandie. Le Comité a 

proposé une nomination, à suivre … 

 

10. Stages et Plateau MB 
 

De nombreux stages sont proposés sur les prochaines semaines : 

- 18 & 19 avril stage collectif à Jumièges  
- mercredi 26 avril après midi plateau MiniBad à Sotteville les Rouen (BCS) 
- 27 avril équivalent stage bassin à Montivilliers ( PMBC) le comité gère les inscriptions 
mais c'est un stage organisé par le PMBC. 
 

11. Séminaire DAD 
 

Décision prise de n’envoyer personne du 76 sur ce séminaire organisé par la Fédération. 

 

12. Achats :matériel et support de communication 
 

Des propositions d’achat de matériel et de supports de communication sont présentées par 

le Président. Les membres du CA valident les proposition d’achat pour du matériel 

pédagogique qui sera utilisé pour les stages et les différentes animations. Ils valident aussi 

l’achat de support de communication (chevalets et roll-up). 



 

 

13. Questions diverses 
 

Demande de subvention départementale pour l’organisation de manifestation sportive. Le 

Comité doit donner son avis sur ce type de demande faite au département. 3 dossiers 

déposés par les clubs pour l’organisation d’un tournoi sont analysés. Le Comité donne un 

avis favorable pour 2 dossiers, le troisième est refusé pour manque de pièce justificative. 

 

 

Fin de réunion 21h45 

Prochaine réunion: non définie 

 

 


